

Goblog

Sambang warganya oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

May 22, 2024 - 11:27



Sambang warganya oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg, AIPDA Sunandar PS, kembali menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya menjalin kedekatan dengan masyarakat. Desa Cibarebeg menjadi saksi kegiatan yang bertujuan mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan warga.

Dalam DDS kali ini, AIPDA Sunandar PS tidak hanya sekedar berkunjung ke rumah-rumah warga, namun juga memberikan sejumlah himbauan penting. Salah satunya adalah mengajak warga untuk curhat kepada Bhabinkamtibmas sebagai bagian dari Program PRESISI, sebuah langkah yang direspons baik oleh masyarakat setempat.

Tak hanya itu, dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, AIPDA Sunandar PS juga mengingatkan warga untuk proaktif dalam menggiatkan kembali Siskamling di tiap kampungnya. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan keamanan di lingkungan mereka.

Selain itu, himbauan juga diberikan terkait dengan berbagai masalah sosial seperti kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, hingga tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diminta untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila mengetahui adanya peristiwa-peristiwa tersebut.

Tidak hanya fokus pada masalah keamanan, AIPDA Sunandar PS juga memberikan himbauan terkait dengan kewaspadaan terhadap musim hujan yang bisa menyebabkan bencana alam seperti tanah longsor dan banjir. Warga didorong untuk segera melaporkan kejadian-kejadian tersebut kepada pihak berwenang.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan DDS ini diharapkan dapat membangun kepercayaan masyarakat terhadap institusi kepolisian. Dengan demikian, tercipta kondisi kamtibmas yang baik dan kondusif di Desa Cibarebeg.

Dalam pelaksanaannya, kegiatan DDS tersebut berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menjadi bukti nyata dari kesungguhan pihak kepolisian dalam menjalin hubungan yang harmonis dengan masyarakat.